



Leben und Menschen

Kochbuch der Partnerstädte

05.03.2013 - Von unserem Mitarbeiter Peter Maier

Die Begegnungen mit den sieben Partnerstädten Chelm (Polen), Corbeil-Essonnes (Frankreich), Dronfield (England), Győr (Ungarn), Schaffhausen (Schweiz), Sondrio (Italien) und Torgau in Sachsen sind 2012 in ruhigerem Fahrwasser verlaufen. Hervorzuheben sind die Fotoausstellung aus Corbeil-Essonnes, die Bürgerfahrt nach Schaffhausen und die Teilnahme am jährlichen Buchsalon in Győr. Daneben finden weitere Kontakte mit den Schulen der Partnerstädte und Schüleraustausche statt.

Ein jährlicher Glanzpunkt ist das Sindelfinger Straßenfest, bei dem in der Regel sämtliche Partnerstädte mit ihren kulinarischen Produkten vertreten sind und teilweise auch gesangliche und tänzerische Einlagen bieten. Neben den Mitgliedern von ISPAS sind auch die Bürger um Mithilfe gebeten, und zwar bei der Betreuung der Stände und auch bei der Aufnahme von Übernachtungsgästen.

Im Rahmen des 750-jährigen Stadtjubiläums soll ein Partnerschafts-Kochbuch entstehen, für das es allerdings noch an Rezepten aus den Partnerstädten mangelt.

Auf dem Sondrioplatz wurde im Stadtteil Rotbühl anlässlich der 50-jährigen Partnerschaft mit Sondrio eine Gedenktafel enthüllt (die SZ/BZ berichtete). Von Torgau ist am 1. Juli eine Bürgerfahrt nach Sindelfingen geplant.

Ein Schwerpunkt von ISPAS sind die seit einigen Jahren veranstalteten und von der EU unterstützten Projekte „Jugend in Aktion“. An dem in der Osterwoche aufgeführten Tanzprojekt „Heimat ist ...“ nehmen Schüler aus England, Ungarn, Schweden und Finnland und Spanien teil. Vom 14. bis 23. Juli soll das Projekt „Menschen unserer Stadt“ stattfinden.

Von Corbeil-Essonnes wird das bereits in diesem Jahr begonnene Comic-Projekt mit Beteiligung Sindelfinger Schüler erarbeitet und im Oktober hier ausgestellt. Dabei handelt es sich um Bildprojekte nach Art der Mangas. 2014 soll es eine Bürgerfahrt nach Dronfield geben, eine Bürgerfahrt nach Chelm soll ins Auge gefasst werden.

Info

Kontakte zu ISPAS unter der Adresse www.ispas-ev.de im Internet oder direkt bei Dorothee Bühler unter der Telefonnummer 0 70 31 / 78 56 266.